

富屋小だより

富屋の子 【元気 根気 思いやり】

令和3年度 第10号
宇都宮市立富屋小学校
校長 村岡 裕之



感謝と祝福の気持ちを込めて！

2月25日（金）、「6年生を送る会」を行いました。今年度も、全校生が一堂に会して行うことはできませんでしたが、たいへん心温まる会になりました。

6年生がいる体育館に、それぞれの学年が交代で入場し、アトラクションを披露します。どの学年も、この日まで一生懸命に練習してきました。6年生も、かわいらしい下級生の姿を、とてもいい笑顔で見えていました。

この会を中心になって企画、運営したのは5年生です。お世話になった6年生に感謝と祝福の気持ちを込めて、準備を進めてきました。会場の装飾や会の進行の様子からも、最上級生になる自覚がしっかりと感じられました。6年生も、これなら安心して学校を任せられそうだと感じたに違いありません。



1年生「大きなかぶ」の歌と劇



2年生「世界に一つだけの花」を手話で



3年生「風になりたい」の合奏



4年生「おどれサンバ」の合奏と「脚バカソーラン」



5年生「6年生に関する〇×クイズ」



↑下級生から6年生へのプレゼント

思い出のスライド上映→



←6年生から5年生への校旗の引き継ぎ



大活躍の5年生

